

## Anthony Bateman

**Anthony Bateman** est coordinateur des formations TBM au Centre National Anna Freud pour enfants et familles, Londres. Il est psychiatre consultant et psychothérapeute, professeur invité à l'University College de Londres (UCL) et professeur honoraire en psychothérapie de l'Université de Copenhague.



**Le professeur Anthony W Bateman, MA, FRCPsych**, a développé les thérapies basées sur la mentalisation avec Peter Fonagy pour le trouble de la personnalité limite et a étudié son efficacité à l'aide de recherches randomisées contrôlées. Les versions adaptées sont maintenant utilisées dans des essais dans différents centres pour les troubles de la personnalité antisociale, les troubles de l'alimentation et la toxicomanie. Il a été membre expert du groupe de développement NICE (National Institute for Clinical Excellence) pour les directives de traitement du trouble de la personnalité limite au Royaume-Uni et est actuellement président du groupe de développement des lignes directrices nationales pour les troubles de l'alimentation. Ses services cliniques NHS (National Health Center) sont reconnus par le Department de la Santé et sont utilisés dans les sites de démonstration nationaux pour le traitement des troubles de la personnalité. Il a été président de la Société européenne pour l'étude des troubles de la personnalité (ESSPD) de 2012-2015. Il a reçu le prix du scientifique Britannique et Irlandais pour l'étude du trouble de la personnalité en 2012 et, en 2015, le prix annuel pour «Réalisation dans le domaine des troubles graves de la personnalité» du BPDRRC aux États-Unis. Il est l'auteur de 14 livres, dont "Psychotherapy for Borderline Personality Disorder: Mentalization based treatment" et, plus récemment, "Mentalization Based Treatment for Personality Disorder: a practical guide (2016)" (avec Peter Fonagy), ainsi que de nombreux chapitres de livres et plus de 120 articles de recherche sur le trouble de la personnalité et l'utilisation de la psychothérapie en pratique psychiatrique.

## **Publications**

Bateman, A., & Fonagy, P. (2005). *Psychotherapy for borderline personality disorder*. Oxford: Oxford University Press.

Allen, J. G., Fonagy, P., & Bateman, A. W. (2008). *Mentalizing in clinical practice*. American Psychiatric Pub.

Bateman, A., & Fonagy, P. (2006). *Mentalization-based treatment for borderline personality disorder: A practical guide*. OUP Oxford.

Bateman, A. W., & Fonagy, P. (Eds.). (2012). *Handbook of mentalizing in mental health practice*. American Psychiatric Pub.

**Professor Anthony W Bateman MA, FRCPsych** developed mentalization based treatment with Peter Fonagy for borderline personality disorder and studied its effectiveness in research trials. Adapted versions are now being used in multi-centre trials for antisocial personality disorder, eating disorders, and drug addiction. He was an expert member of National Institute for Clinical Excellence (NICE) development group for treatment guidelines for Borderline Personality Disorder in UK and is currently Chair of the National Guideline Development Group for Eating Disorders. His NHS clinical services are recognised by the Department of Health as a national demonstration site for the treatment of personality disorder. He was President of the European Society for the Study of Personality Disorders (ESSPD) from 2012-2015. He received a senior scientist award from British and Irish group for the Study of Personality Disorder in 2012 and in 2015 the annual award for "Achievement in the Field of Severe Personality Disorders" from the BPDRC in the USA. He has authored 14 books including *Psychotherapy for Borderline Personality Disorder: mentalization based treatment* and, most recently, *Mentalization Based Treatment for Personality Disorder: a practical guide* (2016) (with Peter Fonagy), numerous book chapters, and over 120 peer reviewed research articles on personality disorder and the use of psychotherapy in psychiatric practice.